

EUROPE DE L'EST – Rejet des PGM

Par Christophe NOISETTE

Publié le 28/11/2005

Selon un sondage commandé par Greenpeace, 76% des Polonais ne souhaitent pas une alimentation issue d'OGM. Par ailleurs, 450 entreprises russes se sont engagées sur une politique "sans OGM", à l'image de Nestlé ou Coca-Cola. L'Union Russe du Soja (URS) a officiellement affirmé qu'aucun soja transgénique n'était, à l'heure actuelle, cultivé commercialement en Russie et qu'elle soutenait l'idée d'un moratoire sur les cultures de soja transgénique [1], plante non autorisée actuellement.

[1] <http://www.gmwatch.org/archive2.asp...>

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/europe-de-lest-rejet-des-pgm/